

Техническая спецификация
Консультационные услуги по проведению ИАТА аудитов по безопасности наземного обслуживания (ISAGO)

Услуги должна включать следующее:

- Оказание консультационных услуг в качестве Главного Аудитора, согласно руководству по программе ИАТА аудитов по безопасности наземного обслуживания (ISAGO).
 - Участие в разработке Руководства Авиакомпании по программе ISAGO.
 - Подготовка к ИАТА аудитам по безопасности наземного обслуживания (ISAGO), их презентации и закрытию.
 - При необходимости, выступление в качестве одного из аудиторов во всех дисциплинах, согласно руководству по программе ИАТА аудитов по безопасности наземного обслуживания (ISAGO).
 - Выступление в качестве внутреннего тренера для аудиторов Авиакомпании по мере необходимости.
 - Непрерывная редакция «Руководства по аудиту ISAGO (СІМ) АО Эйр Астана», включая материалы по обучению, образцы и презентации на английском языке.
- Необходимое количество аудиторов: 1

Аудитор должен:


- Иметь квалификацию Главного аудитора ISAGO с предоставлением соответствующих сертификатов.
- Иметь опыт в проведении аудита ISAGO в качестве Главного Аудитора ISAGO и ISAGO Evaluator.
- Владеть в совершенстве английским языком,

Период оказания услуг Март – Декабрь 2016.

Место предоставления услуг: согласно официальному плану предоставленному ИАТА (audit allocation list), опубликованному на официальном сайте <http://extranet2.iata.org>

Обязательное условие:

Предоставление подписанной Технической спецификации

Абильгаев А. 

**Technical specification for consultancy services regarding
administration of IATA Safety Audit for Ground Operations (ISAGO) program at
Air Astana.**

Service description:

- To assist Air Astana as lead Auditor according to ISAGO program manual.
- To participate in the Air Astana Manual development in regard to IATA ISAGO program.
- To take part in the preparation, presentation and completion of ISAGO audits conducted by Air Astana.
- To act as one of the auditors in all established disciplines in accordance with the IATA ISAGO Program Manual.
- To provide internal trainings for Air Astana auditors upon request.
- To edit the "Air Astana ISAGO Manual" (CIM), including training material, forms and presentations in English language.

Required number of auditors: 1

Auditor must:

- Be qualified to conduct ISAGO audits as LEAD auditor with provision of required certificates.
- Be experienced as ISAGO Lead Auditor or ISAGO Evaluator.
- To have fluent English

Period of service: March-December 2016.

Service location: according to IATA audit allocation list, published on <https://extranet2.iata.org>

Obligatory conditions:

Providing with signed Technical specification.

А. Б. Сапаров 